

Anzeigebblatt

für die Erzdiöcese Freiburg.

Nr. 13.

Dienstag, den 2. August

1898.

Die Wahl eines Erzbischofs von Freiburg und Metropolitens der oberrheinischen Kirchenprovinz betreffend.

Dem Hochwürdigsten Klerus und den Gläubigen der Erzdiöcese bringen wir andurch zur Kenntniß, daß heute den 2. August die Wahl eines Erzbischofs und Metropolitens der oberrheinischen Kirchenprovinz nach Vorschrift der bestehenden Kirchengesetze in hiesiger Domkirche stattgefunden hat.

Gewählt wurde der

Hochwürdigste Herr

Thomas Nörber,
Klosterpfarrer in Baden-Baden.

Dieses erfreuliche Ereigniß wolle am nächsten Sonntag den Gläubigen von der Kanzel mitgetheilt werden.

Freiburg i. B., den 2. August 1898.

Erzbischöfliches Domkapitel.

† Friedrich Justus Knecht, Titularbischof von Nebo,
Erzbisthumsverweser und Domdekan.

Keller.

